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Consórcio Intermunicipal de Desenvolvimento do 
Circuito do Diamante da Chapado Diamantina - 

CIDCD - Chapado Forte 

Ata n° 006/2019 - Assembleia Geral Ordinária do Consórcio Público 
Intermunicipal de Desenvolvimento do Circuito do Diamante da 
Chapada Diamantina - CIDCD - CHAPADA FORTE, realizada no 
Município de Andaraí (BA), em 09 de novembro de 2019, às 10 
horas. 

Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, às dez horas, 
na sede do Consórcio Chapada Forte, situada Praça Aureliano Gondim, 
Centro, Anda aí/BA, realizou-se a 6a Assembleia Ordinária. Foi dado 
início a asse bleia ordinária onde se reuniram os Entes Públicos 
associados ao Consórcio Intermunicipal de Desenvolvimento do Circuito 
do Diamante da Chapada Diamantina - CIDCD - Chapada Forte, nos 
termos do statuto em vigor, atendendo Edital de convocação 
anteriorment encaminhado, que figura como parte integrante da 
presente Ata Registrou-se, consoante lista nominal devidamente 
assinada que segue como parte integrante desta Ata, a presença dos 
Excelentíssimos Prefeitos e/ou representantes legalmente constituídos, 
bem como demais autoridades representando diversos Órgãos do 
Estado da Bahia e convidados. Registrou-se também a presença de 
Secretários Municipais, Vereadores, Servidores dos Entes Consorciados. 
O Presidente do CIDCD cumprimentou a todos ressaltando mais uma 
vez a importância do fortalecimento das politicas que beneficiam a 
população da Chapada Diamantina através do Consórcio Público. O 
Presidente passou a palavra ao Prefeito de Marcionílio Souza, Vice 
Presidente deste Consórcio, que foi o campeão da II COPA CHAPADA 
FORTE. Com a palavra, Adenilton Meeira cumprimentou a todos e 
destacou também a importância desta Assembleia para o Consórcio e 
Região. 1 - ROGRAMA GAC - Os técnicos do CIDCD, Rodrigo e 
Louise, apres ntaram de forma resumida os objetivos e procedimentos 
deste Progra a apresentando os trabalhos realizados, roteiros de 
atividades e fi calização no âmbito dos Entes Consorciados. 
2 - RESÍDU S SÓLIDOS - Com a palavra Secretário Executivo da 
FEC/BAHIA estacou a importância acerca da necessidade de avançar 
de forma reso utiva no campo dos resíduos sólidos entre os Municípios. 
Que a FEC, m conjunto com a SEMA e a FEC, criou uma equipe de 
trabalho para tratar sobre o tema. Justificou que o problema maior é no 
tocante aos Planos de Resíduos Sólidos. Todavia, mesmo diante desta 
celeuma, existe a possiblidade de um avanço este ano no tocante a um 
amplo progr a de educação ambiental, inclusive com a participação 
do MP. Com palavra, o representante do Município de Nova Redenção, 
se manifesto indignado com a PEC que reduz a quantidade de 
Municípios n4 País, tendo em vista que isto destrói identidades, raiz de 
um povo. Qiie no âmbito da CHAPADA FORTE os Municípios de 
I bi e L jedinho podem ser prejudicados. E propôs Moçã,9/de 
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Consórcio Intermunicipal de Desenvolvimento do 
Circuito do Diamante da Chapado Diamantina - 

CIDCD - Chapada Forte 

a PEC e que os Entes Consorciados procurassem seus 
putados federais no tocante ao tema resíduos sólidos, 
lutou muito junto a SEDUR, porém o recurso não vem. 

rdo se estende ao longo do tempo, mas nada se resolve. 
deve deixar de acreditar e entende que via consórcio pode 
ente esta demanda de todos. Com a palavra o Prefeito de 
ntou que a citada PEC é violenta e antidemocrática tendo 
proposta sem debate com a população interessada. Dr. 
ntando o Governo do Estado, cumprimentou a mesa e 
poca da formação do Consórcio CHAPADA FORTE. Foi 
abordagem histórica sobre aterro sanitário e ratificou que 
a colaboração de todos para a concretização desta 

manda, ou seja, priorizar a questão envolvendo resíduos 
ou que o Ministério Público tem atuado de forma incisiva 
sito, porém sozinho o Município não tem como avançar 
iata. Salientou que é importante o Consórcio provocar o 
as ações do Consórcio neste sentido. Atualmente existem 

adas interessadas na administração dos resíduos sólidos 
s, sobretudo no âmbito consorciado. 3. SEFIR - Dra. 
jo apresentou uma explanação sobre o CEFIR, suas 
portãncia para os Municípios. Na oportunidade propõs 

cooperação com Consórcio para atuar na região, diante 
falta de investimento existente. A Dra. Ludimila 

os contatos para que os Entes Consorciados possam 
a caso. 4. CISTERNAS - Foi apresentado pelo Presidente 
obras nos Municípios de Lajedinho e Boa Vista do Tupim, 
oi apresentado o Aditivo de, aproximadamente, R$ 
(seis milhões de reais). Falou que os critérios serão os 
otados no convenio vigente, bem como discutiu-se a 

e pagamento da contrapartida para os Municípios que 
om a palavra o Prefeito de Lajedinho externou que a 

cisternas foi bastante satisfatória, deixando a população 
feita. Que a demora inicial se deu devido a estruturação 
a região, tendo em vista que Lajedinho foi o primeiro 

ser beneficiado com o Convênio. Todavia, ratificou, a 
não implicou na entrega tempestiva dos equipamentos 

•nograma acordado. 5. COPA CHAPADA FORTE - O 
ernou mais uma vez sobre a 2 - COPA CHAPADA FORTE e 
e desta edição. Parabenizou todos os praticantes, bem 
tes Consorciados Vencedores, ou seja, Campeão - 
•uza e Vice Campeão - Boa Vista do Tupim. Restou 
provado que os Municípios participantes da 2a COPA 
RTE que será cotizada a aquisição de uma ambulância 
o Município campeão, tendo em vista que o Governo do, 
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